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地方独立行政法人山口県立病院機構評価委員会（第１９回）の概要 
 

１ 開催日時 

  平成２８年７月２２日（金）１０：００から１１：１０まで 

 

２ 開催場所 

  山口県庁本館棟４階 共用第３会議室 

 

３ 出 席 者 

  評価委員会委員：４人 

  事務局：    ７人 

  法 人：   １５人 

 

４ 内容 

（１）県健康福祉部長挨拶 

（２）議 事 

  ① 平成２７年度における法人の業務の実績に関する評価について 

  ② 平成２７年度における法人の財務諸表等について 

   ・ 事務局から資料１～資料３について、法人から資料４～資料６について説明。 
 

    主な質疑応答・意見   〔●委員 □法人〕 

 

● 職員満足度アンケート調査では、職員の満足度は上がってきていると認識し

ているが、それによって、退職者・離職者が減少しているか。 

□ アンケート調査結果を受けた個々の改善の離職率への影響に係る検証は困難

であるが、離職率は他病院との比較では低い現状にある。院内保育所の対応改

善などの対応を図っているところであり、今後とも安心して働ける環境作りに

努めて参りたい。 

 

● 看護師不足の中、７対１看護体制を維持できる見通しであるか。 

□ 看護師確保について引き続き努力し、病棟への適正な人員配置に努め、７対

１看護体制を維持しているところである。 

 

● ＤＰＣ分析ソフト導入によるデータ分析の推進とはどのようなものか。 

□ 公表された診療報酬データを分析することにより、全国の病院と本院を比較

し、適正な医薬品の利用や標準的医療を実施しているかなどを分析することに

より、医療の質の向上に努めながら、収益を確保する観点で実施しているとこ

ろである。 

資 料 １ 



- 2 - 

 

● 院内学級の状況はどうなっているか。 

□ 総合医療センターでは、市教委・近隣小中学校との協力連携により、１か月

以上の入院が見込まれる場合に開設しており、平成２７年度は２件の実績があ

った。 

 

● がんの手術後の再入院の率、５年後の生存率などについて検証を行っている

か。 

□ 全国自治体病院協議会や厚生労働省の公表された診療報酬データ等を分析・

検証の上、課題を改善する努力を行って参りたい。 

 

・ 今回の審議事項２件については継続審議とし、評価委員会の評価結果（案） 

及び財務諸表等の承認に当たっての意見（案）については、次回委員会において

決定することとなった。 

 

  ③ その他 

次回の評価委員会は、８月９日（火）の午前１０時から開催する。 

 


